

• **El curso de formación ganadera “Claves de futuro en la producción ovina”, organizado por AGRAMA, se celebró con gran éxito.** El curso, que tuvo lugar los pasados días del 4 al 7 de mayo, contó con una gran participación de ganaderos, técnicos y veterinarios relacionados con el sector ovino manchego. Este curso, que contó con la cofinanciación de el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, a través del Programa FEADER 2007-2013, y la Consejería de Agricultura y Desarrollo Rural de Castilla-La Mancha, contó con la presencia de expertos en materias como la reproducción, alimentación animal, mejora genética, ordeño mecánico, denominación de origen y calidad de productos, sistemas de producción, etc. Las 21 horas de formación con las que contaba el curso, estuvieron distribuidas tanto en ponencias técnicas como en visitas experimentales, gracias a las cuales los asistentes pudieron conocer el tipo de explotaciones de ovino de leche que se dan en el País Vasco, más concretamente en la provincia de Álava, de las razas Latxa y Carranzana. También se realizó una visita guiada y comentada al Centro de Testaje de ARDIEKIN, ubicado en la Granja Modelo Arkaute (Vitoria – Gasteiz, Álava), desde donde se programa la campaña de inseminación artificial del ganado ovino de raza Latxa y Carranzana de la Comunidad Autónoma Vasca, y de Latxa Cara Rubia de Na-

varra, donde los asistentes pudieron estudiar las similitudes y diferencias con el sistema empleado en el Esquema de Selección de la raza manchega a través del CERSYRA de Valdepeñas. Otra visita muy interesante fue la organizada a los pastos naturales de la Sierra de Entzia, aprovechados por las ovejas durante varios meses. En general, se puede decir que el curso se clausuró con gran éxito, y con uno de los objetivos principales cumplidos, la formación y especialización de los ganaderos de la región.



Asistentes al curso, en los pastos naturales de la Sierra de Entzia.

• **Se pone en marcha el I Concurso del Cordero y el Vino.** Hasta el próximo mes de noviembre, 31 establecimientos hosteleros de toda la provincia de Albacete incorporarán a sus cartas un plato que tenga al cordero manchego como ingrediente principal, así como dos vinos que formen parte de la Denominación de Origen Ribera del Júcar. Esta oferta conjunta es el pilar fundamental del I Concurso del Cordero y el Vino de Albacete, presentado en la delegación de la Junta por la delegada de Cultura, Amaya Villanueva, el presidente de la Indicación Geográfica Protegida del Cordero Manchego, Antonio Martínez; el de la Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería, Juan Sánchez, y el de la Denominación de Origen

Ribera del Júcar, Juan Carlos Cabrero. El motivo principal para poner en marcha esta iniciativa, es el de fomentar el consumo tanto de vino de calidad como de carne de primera categoría, buscando, además fórmulas innovadoras que muestren al público las numerosas posibilidades gastronómicas de ambos alimentos, cordero y vino. Los premios establecidos en el I Concurso del Cordero y el Vino en Albacete valorarán tanto las recetas elaboradas con el cordero de la IGP Cordero Manchego, como el maridaje que se haga con los vinos de la denominación Ribera del Júcar. Para establecer la calidad y originalidad del plato, un jurado profesional visitará cada uno de los restaurantes de manera anónima para comprobar que se cumplen las condiciones determinadas en las bases y, al mismo tiempo, probar el plato de cordero que el establecimiento presenta a concurso. Asimismo tendrá en cuenta otra serie de aspectos como la limpieza, el servicio o la presencia de otros platos y productos tradicionales de nuestra tierra. Más información y folleto informativo en: www.turismoenalbacete.com.



Presentación del I Concurso del Cordero y el Vino.

de Cultura, Amaya Villanueva, el presidente de la Indicación Geográfica Protegida del Cordero Manchego, Antonio Martínez; el de la Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería, Juan Sánchez, y el de la Denominación de Origen

Tablón de Anuncios

- Se vende carro unifeed, marca Alfa-Laval, con 12 m3 de capacidad. Económico y en perfecto estado.
- Ganadero compra 200 ovejas manchegas en producción.

- Se ofrecen trabajadores para finca agropecuaria, con experiencia en el sector.
- Se vende báscula para ganado (1,30 x 0,60 m), con capacidad para 8 corderos.
- Ganadero de Albacete compra de 800 a 1200 ovejas manchegas, en producción.

Más información a través de AGRAMA en el teléfono 967 217 436